
 

                                   

 
 
 
 
                                
 
 
  
 
 
 
 
 
 
◆ 会長挨拶 ◆  林 克重 会長 

皆さんこんにちは、

会津地区大会に多

くの御参加を頂き

無事終了しました。

地区大会の一日目

は、大橋ガバナー

エレクト、宍戸幹

事、副幹事、地区

幹事の皆様と参加

を致しました。10 時半スタートでその内容は、地区指

導者育成セミナー、RI 会長代理歓迎晩餐会と次年度の

準備視察と共に会長、幹事としての学び、黒羽会長エ

レクトは、黒羽年度に向け多くの勉強と課題を頂いた 1
日でした。南クラブでは 23 名参加し前夜の懇親会に於

いて翌日の翌年地区大会 PR 練習を行い大いに盛り上

がりました。 ２日目の 25 日は、RI 会長代理の入場

と共に 9 時 5 分の開会点鐘で本大会が始まりました。

南 RC クラブからは、35 名の参加を頂きロータリーの

国際交流、職業奉仕の考え方に付いて、日本の文化と

ロータリーの心など多岐にわたる内容でした。 
最後のプログラムで大橋ガバナーエレクトの挨拶後、

県北第一分区、当クラブ 60 名以上の御協力を頂き、壇

上より次年度地区大会を来年福島で再開する事を皆様

にお願い致しました。 とても充実した２日間でした

し次年度大会は、私たちの出番ですので、皆さんのお

力をお借りし南クラブらしい大会を開催できればと思

います。本日は、クラブフォーラムです８月に行われ

た委員会打ち合わせの発表となります。今後の委員会

活動の指針となることを期待し会長の挨拶と致します。    

◆ 幹事 報告 ◆ 
☞ 10 月 31 日（土）PM3:30～GE 事務所開設ご披露。 

  本日例会後リハーサル 

◆ 委員会連絡事項  ◆ 

☞ 10 月 31 日（土）AM8:30～あづま球場にて「大声杯」 

  リトルリーグ野球大会          
（社会奉仕委員会) 

☞ モントリオール国際大会参加のご案内 

    （国際奉仕委員会） 

第 16 回例会 
平成 21 年 10 月 28 日（水）サンパレス福島 

■会員/67 名 ■出席/39 名 ■出席率/58.21％ ■メークアップ/28 名 ■修正率/100％ 

 今月・来月のプログラム 

11 月 11 日（水）ガバナーエレクト活動報告 

  〃     福島成蹊高校 IAC 例会 16 : 00 ～ 

 11 月 15 日（日）～16 日（月）国際奉仕研修旅行 

11 月 18 日（水）ゲストスピーチ 地区財団委員長  

                  内藤 健二 様 

11 月 19 日（木）～21 日（土）韓国 IAC メンバーとの交流会 

11 月 25 日（水）移動例会 福島競馬場 

本日のプログラム 
１ 開会点鐘 

２ ロータリーソング（奉仕の理想） 

３ 4 つのテスト 

４ 来訪者紹介と会長挨拶 

５ 地区大会表彰伝達 

６ スマイリング報告 

７ サモア・スマトラ地震等 

 災害見舞金募金について 

８ 幹事報告 

９ クラブフォーラム② 

10 各委員会報告 

11 閉会点鐘 

 

◆ クラブフォーラム（第２回） ◆ 
✰委員会例会発表会✰ 大野クラブ奉仕管理委員長 
            プログラム委員会 
         福島南ロータリークラブの 2009 

～2010 年度活動方針に沿い、会

員にとって魅力的で活力あるク

ラブとなるよう クラブの効率的

な運営を目指します。各小委員会   
の自主的で活発な活動を促し、その活動を重んじなら、

連携を図って参ります。（H22 年 1 月 20 日 第 3 回予定） 
 
✰会場監督✰  斎藤 ミヨ 委員長          

⋆ 現在までの活動について 
例会食事の BGM を四季の里とクラッ

シック音楽を選曲して流します。  
（月に一度は黄金の食事にて節約）  
⋆ 今後の活動について 

会員の出欠報告を再確認し食事の無駄を無くす様にする。 

会員同士の交流を図れる様に席札を引いて頂きます。 
 
✰会員増強委員会✰  高橋 勇雄 委員長 
         ⋆ 新入会員候補として９名の名前 

       が上がっており今後、絞込みと具 

 体的活動に入ります。中澤ガバナ 

 ーからのヒントを頂きました。 

｛候補者の無料招待＆スピーチ依頼・ 

定年後の元職員（校長、公務員等）＆スピーチ依頼・元ＲＣ

会員の復活（無審査、入会金免除）｝次年度に向け頑張ります。 

 
✰親睦活動委員会✰  吉田 和義 委員長 
         ⋆ 現在までの活動について 

親睦活動委員会を４回にわたって 
執り行いました。内容は次の通り 

        （誕生会のプレゼント贈呈・家族納涼パ

ーティー・新入会員歓迎会・GSE 歓迎 
晩餐会・福島 21RC との合同例会、等々の打合せを開催） 
⋆ 今後の活動に付いては５項目を上げられました。 
 
✰ﾛｰﾀ ﾘｰ 情報委員会✰  廣澤 俊樹 委員長 
                  ⋆ 次年度のガバナー輩出クラブと

して 2530 地区の中心となって活

動をする為に的確な情報を促す。 
          ⋆ 全会員参加の準備活動・ガバナー活

動・地区活動の為の情報活動をメイン 
テーマとして活動をして参りますので全会員の皆様の御協力 
をお願い申しあげます。（全会員対象の勉強会の開催も予定）  
 
✰クラブ広報・雑誌委員会✰  本田 光男 委員長 
          ⋆ 現在までの活動について 
          クラブ広報委員会では、社会奉仕活動 

の PR を民報・民友に記事掲載：HP
を有効活用すべくリニューアル化。 

          今後は、話題性・公共性のあるものを 
クラブ外へ幅広く新聞以外の媒体を使ってPRして行きたい。  
雑誌委員会に於いては、「ロータリーの友」の紹介を月に一度 
紹介し当クラブの活動状況等を月間紙に投稿して参ります。 

 
✰会報委員会✰  小坂 和也 委員長 
          ⋆ 今年度の活動内容について 

         手作り会報の見やすい紙面作成に苦慮 

          しながらも経費削減と会員同士の連携 

          強化を図っております。 

          会員の皆様からの「座右の銘」を掲載 

し、味わいのある真実で正確な紙面作成に努め地域社会に対

して活動状況を会報にて発信しピーアール活動に参加する。 
 
✰出席委員会✰  喜古 勝弘 委員長 

⋆ 現在までの活動について 
  例会出席・インターアクトの会員参加 

         協力をお願いした。 

 ⋆ 今後の活動について 
 他のロータリークラブの例会へメーク

アップ参加の勧誘と奉仕活動への参加協力をお願いします。 
出席率の低い方へ再度例会出席を促し、お願いをします。 

 

✰スマイル・ボックス委員会✰  佐藤 誠 委員長 
            ⋆ 現在までの活動について 
         本年度の委員会目標額は 180 万円とし 
          て達成に向けて努力する事を再確認し 
          ました。 会員の皆様や会長・幹事さん 
          他、多額の志を戴き、現在は順調に推

移しております。次年度はガバナー輩出クラブとして多くの

事業と出費が予想されますので特段のお願いを致します。 
             

◆ 2009 年地区大会表彰伝達式 ◆ 
 

 

 

 

 

 
 
 

❁ ロータリー財団大口寄付 (博多 義雄） - 敬称 略 -   
❁ 新ポールハリスフェロー（高橋勇雄・高橋正一・本田光男） 
❁ ベネファクター     （斎藤ミヨ・佐藤 誠） 

❁ 米山功労者         （植木洋司・黒羽好夫・福田順一） 
❁ 新米山功労者     （佐藤 誠・渡辺 勇） 
❁ 奉仕活動優秀賞    （佐藤 誠・鈴木武雄・三浦善治） 

◆スマイリングボックス◆ 
♪孫が活動している福島第一中学校合唱部が「全国合唱コン

クール」で金賞を受賞しました。（斎藤ミヨ） 
✭地区大会で表彰戴いた事に、御礼申し上げます。（佐藤 誠） 
✭地区大会出席の皆様お疲れ様でした。 

（林 克重・高橋和之・鈴木 光一・福田 順一） 
✭大会前夜、高校応援歌を歌い感無量でした。（富田 健三郎） 
スマイル 45,000 円  財団：米山 32,000 

◆ 座右の銘 ◆    阿部 善行 会員 

『努力は裏切らない』 

福島信用金庫に入庫当時、ある役員から言われた言葉で 30 年以上経

った今でも教訓としています。 
―編集後記― 原稿を書いて頂いた方の意に沿っていたでしょうか？（藤橋） 


